

Muskiz crea un espacio virtual para posibilitar el acceso a los fondos de su nueva biblioteca

La biblioteca triplica su superficie y consta de ambientes específicos por edades.

La nueva biblioteca ha supuesto una inversión de 640.000 euros que ha contado con financiación de la Diputación. Emilio Zunzunegi muskiz. Quienes deseen disfrutar de los fondos de la nueva biblioteca de Muskiz cuentan desde este fin de semana con dos opciones, bien acudir de lunes a viernes a la segunda planta del Meatzari Aretoa, o bien abrir la puerta virtual, www.muskiz-liburutegia.org, sin restricciones de horario durante todos los días del año.

Este pionero espacio virtual de la biblioteca muskitarra, que 'es un referente estatal en la creación y distribución de servicios de la web social', según apuntó en la inauguración el alcalde, Gonzalo Riancho, supone un cambio cualitativo al que se suma a la notable ampliación del local cultural, cuya adecuación ha supuesto una inversión de 643.000 euros, de los cuales 238.000 proceden de ayudas forales.

Así, de los 140 metros cuadrados que disponía en el primer piso se ha pasado a cerca de 450, casi la totalidad de la planta, lo que ha permitido concebir el espacio 'como un entorno intergeneracional en el que todos los usuarios se encuentren cómodos para lo cual se han preparado espacios específicos para atender las diferentes necesidades de información y ocio', señaló.

La nueva biblioteca acoge ahora con desahogo zonas para la atención al usuario, sala infantil, sala de lectura-ocio, sala multimedia y de internet, zona de fondos bibliográficos, zona de trabajo en grupo y una zona de estudio.

La zona de atención al usuario está situada enfrente de la puerta de acceso y desde allí se canalizan los diferentes servicios presenciales en función de la mayor afluencia y movilidad de usuarios o los servicios más tradicionales como los fondos bibliográficos, la zona de trabajo en grupo y la de estudio.

La sala infantil, pensada para niños hasta los 8 años, que deberán estar acompañados de un adulto, está situada en una zona diferenciada de la biblioteca. El ambiente y el mobiliario permiten un acercamiento lúdico a la biblioteca, con una mampara de cristal permite un control visual y reduce el impacto acústico en el resto de la biblioteca.

La sala de lectura y ocio es la zona más luminosa de la nueva instalación. Situada junto a la zona infantil, lo que permite a los adultos estar al tanto de los niños, su amplia balconada invita a disfrutar de una lectura distendida.

La zona multimedia y de internet aportará a los usuarios de la biblioteca diversos materiales multimedia, tanto CD como DVD, y dispondrán de ordenadores para realizar tareas ofimáticas.

La casa de cultura cuenta con sistema wifi abierto posibilita al usuario tanto ordenadores con un sitio de utilización 'fijo' como ordenadores portátiles para utilizarlos en el sitio de la biblioteca que ellos decidan. Los fondos bibliográficos se sitúan en dos espacios de trabajo diferenciados, uno para trabajo en grupo y un espacio de estudio alejado del tránsito de usuarios.